

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penilaian tingkat kesehatan bank menggunakan metode RGEC pada Bank Umum Syariah yang masuk kategori buku 3 yaitu; Penilaian terhadap tingkat kesehatan PT Bank Syariah Mandiri Tbk dilihat dari *Risk Profile, Good Corporate Governance, Earnings* dan *Capital* selama 3 tahun berturut-turut yaitu pada tahun 2017, 2018 dan 2019 itu masuk dalam kategori cukup sehat dengan peringkat komposit 3, sedangkan pada tahun 2020 itu masuk kategori sangat sehat dengan peringkat komposit 1. Kemudian penilaian terhadap tingkat kesehatan PT BNI Syariah Tbk dilihat dari Profil Risiko, GCG, Rentabilitas dan Permodalan selama 3 tahun berturut-turut yaitu pada tahun 2017, 2018 dan 2019 itu masuk dalam kategori sehat dengan peringkat komposit 2, sedangkan pada tahun 2020 itu masuk kategori sangat sehat dengan peringkat komposit 1. Sedangkan penilaian terhadap tingkat kesehatan PT BRI Syariah Tbk dilihat dari, Profil Risiko, GCG, Rentabilitas dan Permodalan selama 3 tahun berturut-turut yaitu pada tahun 2017, 2018 dan 2019 itu masuk dalam kategori kurang sehat, hal ini dikarenakan bahwa pada tahun 2017, 2018 dan 2019 BRI Syariah memperoleh bobot atau presentase hanya 56% dan 60% itu menandakan bahwa BRI Syariah termasuk dalam peringkat komposit 4 karena bobot/presentase yang didapatkan tidak melebihi batas maksimum peringkat komposit 4 yaitu 41-60%, kemudian pada tahun 2020 itu masuk dalam kategori sehat dengan peringkat komposit 2.

B. Saran

Adapun saran yang dapat disampaikan oleh peneliti adalah sebagai berikut:

1. Bagi nasabah

Seorang nasabah harus cermat dalam memilih bank yaitu harus memilih bank yang sehat. Karena dengan memilih bank yang demikian,

nasabah diharapkan mampu mengantisipasi berbagai risiko yang sering dihadapi oleh bank sehingga nasabah dapat mempercayakan dananya tetap dalam keadaan aman.

2. Bagi Investor

Seorang investor harus teliti dalam memilih bank yang sehat dan terpercaya agar dapat menghindari kerugian kedepannya. Dengan memilih bank yang sehat diharapkan dana yang diinvestasikan dapat digunakan dengan baik oleh pihak bank sehingga investor akan tetap menginvestasikan dananya tersebut kepada bank.

3. Bagi Manajemen Bank

Manajemen bank diharapkan mampu terus meningkatkan kinerjanya sehingga mendapatkan predikat sehat, agar tetap menjadi pilihan bagi nasabah dan investor dalam menanamkan dananya.